

Martes 11 de abril | 2023

Abre IVEC el registro a la 11ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea 2023

El Instituto Veracruzano de la Cultura y **MuseArte**, con el apoyo de la **Secretaría de Cultura federal** y la colaboración de las empresas **Anfora** y **Pegaduro**, presentan la convocatoria a la **11ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea 2023**, un espacio para la promoción y reconocimiento de la labor cerámica del país.

A dos décadas de su creación, la **Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea** se presenta como una plataforma consolidada, promotora del diálogo, el intercambio y la vinculación entre creadores, promotores, distribuidores y consumidores del arte cerámico en la que, a través de su historia, se refleja la evolución de la cerámica en México. En su undécima emisión se realizará por tercera ocasión en el estado de Veracruz.

La **11ª Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea** convoca a ceramistas, diseñadores y diseñadoras de nacionalidad mexicana, de manera individual o colectiva, sin límite de edad, tanto residentes en el país como extranjeros, quienes podrán registrarse en alguna de las siguientes dos categorías de participación:

1) Obra utilitaria libre, en la cual las personas interesadas pueden inscribir piezas de temática libre que cumplan con la condición de ser utilitarias.

2) Temática 2023: botellas, una categoría que no se había abierto desde la octava edición y que en esta ocasión, además de ser acreedora a un estímulo económico, la persona ganadora recibirá el acompañamiento profesional de **Anfora** para la producción de la pieza en una de sus plantas.

Anfora es una empresa de gran prestigio, forjado durante más de 100 años, en la fabricación de vajillas y objetos utilitarios de cocina que han formado parte de la mesa mexicana; actualmente supera una producción de 7.5 millones de piezas anuales.





Un jurado de especialistas, designado por el Comité Organizador, seleccionará 40 obras, de entre las cuales se elegirán las piezas ganadoras. Todas las obras seleccionadas formarán parte de una exposición que será exhibida en la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa** a partir de noviembre de 2023.

En esta emisión se otorgarán cuatro estímulos económicos con una bolsa total de 240 mil pesos. También se suma a esta iniciativa la empresa **Pegaduro**, compañía que ha alcanzado niveles de excelencia en el ramo de productos para la construcción, tales como adhesivos para cerámicas y recubrimientos; su aportación se destinará a la edición física del catálogo de la colección de obras seleccionadas.

La décima edición de este proyecto contó con la participación de 173 ceramistas y diseñadores(as), con un total de 299 obras registradas y 42 piezas seleccionadas para ser expuestas, creadas por 38 autores procedentes de 11 estados de nuestro país. Para este año se proyecta una participación de más de 200 ceramistas y más de 350 obras registradas; asimismo, se incluirá un programa complementario a la exposición conformado por charlas, conferencias, visitas a talleres, una expoventa en torno a la undécima emisión de la **Bienal de Cerámica Utilitaria Contemporánea** y la actualización del **Directorio de Ceramistas Veracruzanos** que puede consultarse en: <http://www.ivec.gob.mx/ceramistas/>.

Las personas interesadas en participar pueden inscribir su obra a través del sitio web www.ivec.gob.mx/bienalceramica2023, a partir de este día, martes **11 de abril** y hasta el **14 de julio de 2023**. En caso de requerir más información, escribir un mensaje a dirección correo electrónico sc.bienalceramica@ivec.gob.mx o llamar al número 228.818.0412.

Este proyecto es apoyado con recursos federales, a través del Programa de Apoyos a la Cultura en su vertiente **Apoyo a Instituciones Estatales de Cultura** de la Secretaría de Cultura. Consulta los detalles de la convocatoria y conoce todas las actividades que el Instituto ofrece en la página www.ivec.gob.mx.

